Annex A – Offer Form / 
Приложение А– Форма для подачи заявки

QR 21/RUS/016 for the supply of computer equipment for UNHCR /  

Запрос на предоставление расценок № 21/RUS/016 на поставку оборудования для УВКБ ООН

	Company name / Название компании
	

	Company address / Адрес компании
	

	Currency of offer / Валюта заявки
	Russian Roubles / Российский рубль


UNHCR is exempt from all direct taxes and customs duties. With this regard, all prices have to be given without VAT. Please indicate the unit prices, total cost of equipment and transportation costs. You are requested to hold your offer valid for 90 days from the deadline for submission. 
УВКБ ООН освобождено от уплаты всех прямых налогов и таможенных сборов. В связи с этим все цены должны быть указаны без учета НДС. Укажите, пожалуйста, ваши цены за единицу, стоимость заказа и доставки оборудования. Ваше предложение должно оставаться в силе в течение 90 дней после окончания срока подачи заявки.

	Required Model/ Technical characteristics /
Запрашиваемая модель/ Характеристики
	Offered Model/ Technical characteristics /
Предлагаемая модель/ Характеристики
	Quantity /
Количество
	Unit price without VAT, Rbls / 
Цена за единицу без НДС, РУБ
	Total cost without VAT, Rbls /
Стоимость без НДС, РУБ

	Ноутбук HP 250 G8, 14", Intel Core i5/
16 Gb/ Intel UHD Graphics /

Windows 10 Pro uли Windows 10 Home (ready for Windows 11).
This model or any other model on the basis of a processor not lower than i5 

Данная модель либо любая другая модель на базе процессора не ниже i5.

	
	7
	
	

	МФУ HP Laser 135w (4ZB83A)
	
	5
	
	

	Lenovo3 07ADA05 (90MV0065RS) AMD 3500U / RAM 8Гб / SSD 512 ГБ /
	
	1
	
	

	Cost of delivery to the UNHCR office at 9, Leontievsky Lane, Moscow /
Стоимость доставки по адресу: г. Москва, Леонтиевский переулок, 9
	

	Discounts, if any /
Укажите предоставляемую скидку, если есть
	

	Total cost, including delivery and discounts, if any, Rbls /
Итого стоимость заказа с учетом скидки и доставки, РУБ
	

	State whether or not the equipment you are offering is fully conforming to the given product specifications. Clearly state and disclose any discrepancies with the specifications given. /
Подтвердите, соответствует ли предлагаемая Вами модель запрошенным характеристикам. Если нет, укажите любые имеющиеся расхождения относительно указанных характеристик.
	

	Estimated delivery time after signature of a Contract (number of days) /
Срок поставки оборудования после заключения Контракта (количество дней)
	

	Country / Place of manufacturer of equipment / 
Страна-производитель оборудования
	

	Terms of warranty /
Гарантийный срок для устранения производственных дефектов и неисправностей
	

	Quality certificate attached, if applicable / 
Приложите копии сертификатов на оборудование, которое подлежит обязательной сертификации, если применимо
	

	Acknowledgement of the UNHCR General Conditions for Provision of Goods and Services by signing and sending the 1st page of Annex B / 
Согласие с Общими условиями УВКБ ООН на предоставление товаров и услуг (подпишите первую страницу Приложения Б и пришлите ее вместе с этой заявкой)
	

	Completed vendor registration form (Annex C) and copies of the registration documents (certificate of state registration of a legal entity and tax registration certificate) attached (for bidders not registered as a UNHCR vendor yet) /
Заполненная форма регистрации поставщиков УВКБ ООН (Приложение В) и копии свидетельств о государственной регистрации и постановке на учет в налоговом органе прилагаются (для участников тендера, которые еще не зарегистрированы в качестве поставщика УВКБ ООН
	

	Terms of payment. UNHCR as a rule does not work on condition of 100% prepayment.  In case fulfillment of the Contract is not possible without prepayment, please indicate % of prepayment required. / 
Условия оплаты. УВКБ ООН как правило не работает на условиях 100% предоплаты. Если выполнение данного Контракта невозможно без предоплаты, укажите необходимый % предоплаты.
	


Offer prepared by: / Заявка подготовлена: 

Date, Name, Title, Signature of a designated person / Дата, ФИО, Должность, Подпись уполномоченного лица:

